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«Тобольская правда» 
в соцсетях

Завершилось одно из 
главных событий года – 
голосование по внесению 
изменений в Конституцию 
российской Федерации. 

1 июля мы проехались по 
участкам. Так как голосование 
шло в течение недели, столпо-
творения не увидели. Участки 
работали в условиях пандемии, и 
одной из главных задач было ми-
нимизировать контакты людей, 
пришедших голосовать, и риск 
заражения. 

Нарушений мы не заметили: и 
температуру на входе замеряли, 
и руки обрабатывали, и избирате-
лям выдавали пакеты с авторуч-
кой и средствами индивидуаль-
ной защиты. Члены участковых 
избирательных комиссий были 
облачены в защитные шлемы и 
маски. Везде соблюдалась соци-

гоЛосуем за будуЩее
анна ЩерБиНиНа ✍e

альная дистанция. По возмож-
ности потоки людей были раз-
ведены: предусмотрены разные 
входы и выходы. Помещения ре-
гулярно обрабатывались. 

Что касается самого голосо-
вания, мы отметили, что тобо-
ляки шли на участки, сделав 
осознанный выбор. Как многие 
говорили, они выбирали буду-
щее для себя и своих потомков. 
И остаться в стороне от этого 
важного гражданско-полити-
ческого события мало кто за-
хотел. Чётко была организова-
на работа выездных бригад к 
гражданам, находящимся на 
самоизоляции. 

Нашу уверенность в граждан-
ской сознательности тоболяков 
подтвердили председатели УИК 
отдалённых микрорайонов. 

– На участке, расположенном 
в ДК «Речник», по списку 1 644 

избирателя. До дня голосова-
ния проголосовало более 50%. 
Очень хорошо мы отработали по 
выездной форме «Голосование 
вне помещения». Члены изби-
рательной комиссии ходили по 
адресам к тем, кто находится 
на самоизоляции. Более 200 из-
бирателей проголосовали дома. 
Многие жители Иртышского 
предпочли голосовать 1 июля, в 
единый день голосования, так 
как это уже сложившаяся тради-
ция. Для людей это своего рода 
политический праздник, – ска-

зала председатель УИК №1803 
Вера Волкова. 

– На нашем участке хорошо 
была отработана выездная форма 
«Голосование вне помещения». 
На дому голосовали пожилые 
люди, инвалиды, многодетные 
мамочки. На участок для голо-
сования менделеевцы тоже шли 
хорошо. В день голосовало по сто 
и более человек. В единый день 
голосования явка тоже неплохая, 
– поделилась с нами информа-
цией председатель УИК №1802              
Надежда Конева.

Гражданский поступок
 мнениЯ

Евгений БАГАЖОВ:
– Я пришёл на свой участок и проголосо-

вал за внесение поправок в Конституцию. 
Считаю это своим гражданским долгом. Я 
внимательно смотрел по телевидению, что 
говорили наши соотечественники из разных 
городов о поправках. Многое мне было близко. 
И я с ними солидарен. Проголосовал за будущее 
для себя, своих детей, внуков и правнуков, которых 
пока ещё нет, но обязательно будут.

Николай КРИШТАЛЁВ:
– Проголосовал за то, чтобы все права чело-

века соблюдались, за развитие нашей стра-
ны и за улучшение благосостояния россиян. 

Считаю это голосование очень ответ-
ственным моментом, ведь мы все вместе 
выбирали будущее для нашей страны. Россия 

будет жить по этому закону, полагаю, не одно 
десятилетие. 

Отец Пётр (ОВСЯННИКОВ), настоятель храма 
Ксении Петербургской:

– 1 июля – день общероссийского голосо-
вания по поправкам в Конституцию Рос-
сийской Федерации. И, конечно, я не мог 
остаться в стороне от столь важного дела. 
Как священник и как гражданин нашего госу-
дарства я пришёл на избирательный участок, 
чтобы исполнить свой гражданский долг. От уча-
стия нас с вами в этом мероприятии зависит будущее нашей стра-
ны. Казалось бы, чего проще – поставить галочку. Но этот малень-
кий шаг может повлиять на будущее страны. От малого зависит 
великое. 

Фархниза ДЕМЬЯНОВА, председатель участ-
ковой избирательной комиссии №1807:

– Судя по работе нашего участка, могу 
сказать, что народ шёл на протяжении всех 
дней голосования. Причём шли охотно, с на-
строением. К счастью, удалось развести 

потоки людей. В условиях пандемии коронави-
руса это очень важно. Приятно отметить, что 

голосовали не только пенсионеры, которые всег-
да отличаются высокой активностью, но и было много молодёжи. 
Шанс поучаствовать в рождении обновлённой Конституции выпа-
дает, наверное, раз в жизни. И тоболяки его не упустили. 

Сергей РЕЗНИКОВ:
– В принципе, я со всеми поправками согла-

сен. Всё правильно и своевременно. Разве, к 
примеру, не справедлива поправка по индек-
сации пенсии или по сохранению историче-
ской памяти? Внимательно прочёл. Разо-
брался, что к чему. И пришёл отдать свой 
голос. У меня двое детей, пятеро внуков. Вы-
бираю будущее для них. Да и для себя тоже.

По данным территориальной избирательной комиссии 
Тобольска, которые нам предоставил её председатель 
Александр Поляков, в списке голосующих 79 523 тоболяка. 
Проголосовало 60 118 человек, что составило 75,6%. Из них 
за поправки отдали свои голоса 80,4%, против – 19,3%.

завтра – денЬ работников морского и речного ФЛота
анна солНЦева ✍e

Река не отпускает
флагман речной 

отрасли
5 июля в России отмечается 

уже в 40-й раз День работников 
морского и речного флота. Мы в 
Тобольске называем этот празд-
ник попросту – День речника. 

И логично, что в канун про-
фессионального праздника мы 
поспешили в Тобольский речной 
порт, чтобы поздравить руковод-
ство и трудовой коллектив пред-
приятия. 

Тобольский речной порт, ру-
ководит которым Виктор Зы-
рин, не просто держится на 
плаву в любое сложное время, 
но ещё и регулярно побеждает 
во всероссийских конкурсах по 
различным трудовым показателям.

Площадь перед главным адми-
нистративным корпусом Тоболь-
ского речного порта встретила 
нас разноцветными флажками 
– прихорошилась к празднику. 
Конечно, масштабных празднич-
ных мероприятий в условиях 
пандемии коронавируса ожи-
дать не приходится. Но, как ска-
зал нам начальник рейдового 
района Тобольского речного пор-
та Максим Бронников, к 5 июля 
большинство судов вернётся из 
рейса в акваторию с порожними 
баржами и встанет под погрузку, 
и, соответственно, их тоже укра-
сят флажками. 

В Тобольском речном порту 
трудится порядка 450 человек. 
Техники у предприятия хватает. 
В нынешнюю навигацию рабо-

тают два арендованных судна 
«РТ- 623» и «РТ - 606». Собствен-
ный флот насчитывает 13 еди-
ниц – это и самоходный флот и 
несамоходный (плавкраны). В 
основном грузы возят в Ханты-
Мансийский автономный округ. 
Их постоянный заказчик – «Газ-
пром». Обслуживают и местные 
строительные компании. Грузо-
перевозки – основной вид дея-
тельности порта.

Ещё одно направление дея-
тельности предприятия – это 
обеспечение работы паромной 
переправы. Между двумя бере-
гами реки Иртыш по маршруту 
«Тобольск – Бекерева» курси-
руют два парома – «СП-20» и                       
«Тоболяк». 

окончание на 3 стр.

Голосующему впервые – особое внимание

в акватории тобольского речного порта

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ
Наш знаменитый Аптекарский сад готовится 
к возрождению, благоустройству и преображению. 
Кроме всего прочего, там обещают возродить имевшийся 
до середины 70-х годов прошлого века пруд. 
Об этом – Вера Волгина на 2 стр.
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городские вести думы в думе
Наталья Юрьева ✍
Дарья ФеДотова e

Депутатский контроль 
и поддержка

решении. На контроле у депута-
тов остались 33 вопроса, требую-
щие более глубокого изучения и 
решения в 2020 году», – подчерк-
нула Наталья Зольникова.

Основные вопросы, поступаю-
щие от жителей, касались рабо-
ты организаций жилищно-ком-
мунальной сферы – уборки снега 
в зимнее время, своевременный 
вывоз бытовых отходов, повыше-
ние качества работы управляю-
щих компаний. Также немало 
вопросов по оказанию социаль-
ной и благотворительной помо-
щи лицам, попавшим в трудную 
жизненную ситуацию, проблем 
образования, здравоохранения 
(особенно работы филиала по-
ликлиники областной больницы 
№3 в Менделеево). «все заявле-
ния от граждан, поступившие 
в адрес депутатов, рассматри-
вались предметно и вниматель-
но, по ним направлялись пись-
ма и депутатские запросы в 
администрацию тобольска, при-
нимались решения, готовились 
и отправлялись ответы избира-
телям, также давались консуль-
тации и правового характера», – 
прокомментировала докладчик.

В ответе за всех

Далее Наталья Зольникова до-
ложила депутатам о работе пред-
седателя городской думы в 2019 
году. Андрей Ходосевич в этот пе-
риод провёл 53 встречи с жителя-
ми города, принял на личном при-
ёме 80 человек, всего поступило 
55 обращений в его адрес. «Боль-
шинство обращений касались во-
просов соцнаправленности (26) 
– это оказание материальной по-
мощи и трудоустройства, пробле-
мы, связанные с медицинским 
обслуживанием. 16 вопросов по 
благоустройству придомовых 
территорий и строительству пе-
шеходных тротуаров. Остальные 
проблемы касались капитального 
ремонта жилых домов, уличного 
освещения, подведения водо- и 
газопроводов к жилым домам», – 
сообщила Наталья Зольникова.

Также она рассказала о ра-
бочих встречах председателя 
думы с трудовыми коллектива-
ми предприятий, учреждений 
города и общественных органи-
заций (многие из них освеща-

Подведены итоги работы 
тобольской городской 
думы за 2019 год, и в ходе 
внеочередного думского за-
седания был представлен 
полный отчёт о деятель-
ности представительного 
органа власти города.

Отметим некоторые моменты 
доклада, который представила де-
путатскому корпусу заместитель 
председателя гордумы Наталья 
Зольникова. Как известно, основ-
ной функцией думского форума 
считается нормотворческая дея-
тельность, в связи с чем особое 
внимание уделяется повышению 
качественного уровня принимае-
мых думой нормативных доку-
ментов. За 2019 год было принято 
28 решений по нормативно-право-
вым актам города. Статистика: в 
отчётный период было проведено 
11 заседаний думы, где рассмо-
трено 185 вопросов, из них 14 ка-
сающихся бюджета города, 26 – по 
исполнению муниципального кон-
троля, 57 – в рамках контроля за 
исполнением администрацией То-
больска и её должностными лица-
ми своих полномочий при реше-
нии вопросов местного значения. 

Наказы и обращения

Одной из важнейших функ-
ций всех городских депутатов 
является выполнение наказов 
избирателей, данных депутатам 
гордумы. «Всего было принято 
228 наказов. По состоянию на 1 
января 2020 года исполнено 113 
наказов, оставшиеся 115 при-
няты к исполнению в 2020-2021 
годах. Основным источником 
финансирования наказов явля-
ется бюджет города Тобольска», 
– отметила Наталья Зольникова. 
Это такие наказы, как строитель-
ство пешеходных зон, тротуаров 
и парковочных мест, дорожные 
работы, благоустройство при-
домовых территорий, ремонт и 
установка уличного освещения, 
ремонт систем коммунальной 
инфраструктуры города. Вопро-
сы газификации включены в про-
грамму газификации Тюменской 
области 2018-2022 годов.

– Другое, не менее важное на-
правление деятельности город-
ских депутатов – это реагирова-
ние на конкретные обращения 
граждан и организаций. За 2019 

год в городскую думу поступило 
594 обращения. Среди наиболее 
острых проблем, на которые обра-
щают внимание жители Тоболь-
ска, такие, как некачественное 
проведение капитальных ремон-
тов жилых домов, ограничение 
жизнедеятельности беспризор-
ных собак, содержание террито-
рий городских кладбищ, строи-
тельство пешеходных дорожек 
вдоль проезжей части, уличное 
освещение, новые направления 
маршрутов городского пассажир-
ского транспорта, строительство 
в новых микрорайонах города 
коммунальной инфраструктуры 
и детских площадок, – проинфор-
мировала Наталья Зольникова. 
По всем обращениям и жалобам 
были даны консультации, разъяс-
нения, сделаны депутатские за-
просы в муниципальные органы 
исполнительной власти города, 
прокуратуру и т.д.

Ещё отметим, что в течение 
прошлого года депутаты (25 
человек) активно работали на 
своих избирательных округах, 
в соответствии с графиком про-
водили приёмы избирателей, 
выездные собрания с жителями 
отдалённых микрорайонов. Все-
го в 2019 году они провели 256 
встреч, на которых к ним обра-
тились с различными вопросами 
539 избирателей. «По этим во-
просам шла кропотливая работа: 
детально изучались проблемы, 
волнующие горожан, направ-
лялись депутатские запросы в 
различные инстанции для разъ-
яснения и оказания помощи в их 

лись на страницах нашей газеты), 
о совместных с администрацией 
города выездных встречах с 
общественностью пригородных 
микрорайонов – 12-го, Менде-
леево, Сумкино – по вопросам,   
волнующим жителей этих тер-
риторий. По инициативе главы 
гордумы проводились обследова-
ния проблемных (по состоянию и 
содержанию) объектов городской 
инфраструктуры. По результатам 
этой работы были подготовлены 
и представлены в администра-
цию Тобольска 45 тематических 
комплектов фотоматериалов для 
последующего устранения выяв-
ленных нарушений на объектах. 

«В отчётном году Андрей Ходо-
севич принимал участие в работе 
общественной палаты Тобольска, 
Торгово-промышленной палаты 
Тюменской области, совета пред-
ставительных органов власти 
муниципальных образований 
Тюменской области, заседаниях 
рабочих групп, созданных при 
органах МСУ, по вопросам жизне-
деятельности муниципального 
образования (12) и исполнению 
наказов избирателей», – проин-
формировала заместитель пред-
седателя городской думы.

Подводя итоги работы думского 
форума, Наталья Зольникова от-
метила, что депутаты принимали 
активное участие во всех город-
ских мероприятиях спортивного 
и культурно-массового направле-
ния, занимались реализацией сво-
их полномочий в рамках действу-
ющего законодательства. 

– При принятии решений депу-
таты руководствовались такими 
главными факторами, как обеспе-
чение городского округа правовой 
основой для успешного решения 
вопросов местного значения, эф-
фективное расходование средств 
местного бюджета и реализация 
программ развития города Тоболь-
ска. Только в тесном и конструк-
тивном взаимодействии админи-
страции города, городской думы, 
общественной палаты, обществен-
ных организаций и населения 
возможна успешная реализация 
задач, стоящих перед муниципа-
литетом, с целью решения соци-
ально-значимых вопросов, направ-
ленных на повышение уровня и 
качества жизни горожан, – заклю-
чила Наталья Зольникова.

вера хохлова ✍

Новые тарифы 
на электрическую энергию вступили в силу с 1 июля и 
будут действовать до 30 июня 2021 года. об этом сообщает 
ао «Газпром энергосбыт тюмень».

Для жителей, проживающих в сельской 
местности, а также горожан, чьи квартиры 
оборудованы электроплитами, одноставоч-
ный тариф с 1 июля составит 2,09 руб за кВт 
часов. Тарифы, разделённые по двум зонам 
суток, в дневное время будут исчисляться 
(с 7.00 до 23.00) по 2.11 р/кВт. ч, в ночное 
время (с 23.00 до 07.00) — 1,04 р/кВт ч.

Для жителей городов, чьи квартиры 
оборудованы газовыми плитами, а также 
для потребителей, приравненных к катего-

рии «население», цена электроэнергии по одноставочному тарифу 
установлена на уровне 2,97 руб., Тарифы, дифференцированные по 
двум зонам суток: в дневное время будут учитываться по 3,02 руб, в 
ночное – 1,49 руб.

В результате прирост одноставочного тарифа во втором полуго-
дии 2020 года в нашей области по отношению к этому же периоду в 
2019 году составит в среднем 3,5%, дифференцированного тарифа по 
времени суток – 3,4% днём и до 3,5 ночью.

Отметим, что тарифы на электрическую энергию для населения в 
Тюменской области из года в год остаются одними из самых низких 
в стране. Например, в соседних областях стоимость электроэнергии 
выше, чем у нас на 12-44%. В той же Курганской области выше на 
12%, Челябинской и Свердловской – на 13% и 44%, соответственно.

Есть в старом парке дивный пруд

привет из XIX века
вера волГиНа ✍

и там сегодня не то что 
лилии не цветут, это место 
в аптекарском саду знают 
только истинные краеве-
ды, так как пруд сей был 
закопан в семидесятые 
года прошлого века. 

Документы свидетельствуют, 
что Аптекарский сад — это сад ис-
кусственного происхождения, но 
вот кто был создателем этого див-
ного зелёного уголка, к сожале-
нию, выяснить сейчас невозмож-
но. По мнению известного знатока 
тобольской старины, краеведа Га-
лины Кондаковой, в нём пока ещё 
можно встретить посадки топо-
лей, лип, яблонь, клёнов, берёз.

История сада (по архивам) про-
слеживается только с 17 февраля 
1810 года. В этот день купец Маль-
ков приобрёл у князя Мещерско-
го ботанический сад. 2 декабря 

1816 года в Тобольскую думу был 
подан рапорт от купца третьей 
гильдии Малькова о том, что он 
«безденежно передаёт состоя-
щий в городе Тобольске на горе у 
Земляного вала сад со всем при 
нём имеющимися строениями Го-
родской Думе для расположения 
в нём Тобольского военного ла-
зарета». Не откладывая в долгий 
ящик, городская дума 6 марта 1817 
года заслушивает дело по данно-
му рапорту и выносит решение о 
принятии дара Малькова, а также 
об ограждении сада деревянным 
забором и нанесении его террито-
рии на план города. 

Сад становится местом отдыха 
тоболяков. Здесь во время прогулок 
можно было увидеть и покормить 
белок, послушать птичьи рулады, 
а скамейки, установленные по 
всему саду, и различные скульп-
туры делали его уютным. Гости, 

побывавшие в то время в Тоболь-
ске, отмечали, что тобольский сад 
напоминает сад на Неве. Об этом 
свидетельствуют документы. В 
них же есть упоминание о том, 
как влиятельная англичанка, по-
сетившая сад в 1894 году, была по-
ражена его «чистотой, красотой и 
обходительностью персонала».

Аптекарский сад уникален ещё и 
тем, что на его территории врачом 
Петерсоном были разбиты гряды 
лекарственных растений, некото-
рые из них до сих пор встречаются 
здесь. А ещё в саду был водоём с 
естественным источником воды. 
Прудок в саду под окнами бывше-
го хирургического корпуса питал-
ся подземными ключами. Здесь 
можно было заслушаться пением 
соловьёв и даже покормить диких 
уток, которые с удовольствием са-
дились на его водную гладь.

 Но в 1970-е годы, при главном 

враче В.П. Беккере, после окон-
чания строительства нового пя-
тиэтажного корпуса больницы 
строители завалили больнич-
ный прудок битым кирпичом. 

Сегодня в городе делается всё, 
чтобы вернуть этот дивный уго-
лок природы тоболякам. До 10 
июля подрядная организация ООО 
«Уралинвест» должна выдать 
готовую проектно-сметную до-
кументацию по объекту «Благо-
устройство Аптекарского сада». 
Но это ещё не окончательный этап 
для того, чтобы начать работы. До-
кументация требует одобрения 
как государственной (на достовер-
ность сметной стоимости), так и 
историко-культурной экспертизы, 
так как объект входит в охранную 
зону. Затем определяется стои-
мость работ, сроки их проведения 
и только после этого в результате 
электронных торгов станет извес-

тен подрядчик, которому и дана 
возможность преобразить старый 
сад, вернув ему былую славу.

До начала работ нужно время, 
но мы уже сегодня можем рас-
сказать, что же здесь поменяет-
ся по проекту в лучшую сторону.

По словам заместителя главы 
города Юрия Вавакина, проектом 
предусматривается функцио-
нальное зонирование террито-
рии, что позволит рационально 
использовать пространство.

Сад поделится на зоны тихо-
го отдыха, детской площад-
ки, площадки для воркаута 
(уличной гимнастики), 
воркшопов и мастер-клас-
сов. Ну и, конечно, будет 
восстановлен знамени-
тый пруд. И не только. 
Около него разобьют не-
большой огород с лечеб-
ными травами.

Неплохо, если в нём поселятся 
уточки.

Ну и какая зона отдыха без 
подъездных дорог для транспор-
та, пешеходов и нового озелене-
ния! Медицинские учреждения 
останутся за живой изгородью, 
которая станет заградительной 
полосой.

отвечает вера ивановна

Беспокоюсь за внучку
– Моя внучка живёт   в доме №57, что на улице Декабристов, 
и я боюсь за её жизнь, ведь  там всё на глазах рушится: появились 
трещины в стене,  они промерзают, потолок протекает. Зимой 
там жить невозможно, поэтому мы вынуждены снимать 
ей квартиру. Когда же жильцов переселят, ведь дом признан 
аварийным?

анастасия МартыНова 

– Многоквартирный дом по адресу: Тобольск, ул. Декабристов,57 
включён во второй этап (2020-2021 г. г.) региональной адресной про-
граммы по переселению граждан из аварийного жилищного фонда 
Тюменской области на 2019-2025 годы, утверждённой распоряже-
нием правительства Тюменской области от 21.03.2019 №276-рп., 
– ответила нам директор департамента    имущественных отноше-
ний Анна Денисова. Она также сообщила, что приобретение жилых 
помещений для переселения граждан из аварийного жилищного 
фонда осуществляется администрацией города путём проведения 
электронных аукционов в соответствии с федеральным законом                
«О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для 
обеспечения государственных и муниципальных нужд». Планируе-
мый срок приобретения жилых помещений 3-4 квартал 2020 года.

Гражданам, у которых единственное жилое помещение признано 
аварийным и подлежащим сносу, может быть предоставлено для 
временного проживания другое жилое помещение из специализи-
рованного жилищного фонда по договору найма жилого помещения 
маневренного фонда.

Для разъяснения и получения более подробной информации и 
подачи заявления (для временного проживания до предоставления 
жилого помещения в рамках программы переселения и в целях ис-
ключения дальнейшего проживания в аварийном жилье) граждане 
вправе обратиться в управление по жилищным вопросам департа-
мента имущественных отношений  Тобольска по адресу: ул. Реме-
зова, 27, каб. 37 в любое удобное время в рабочие часы: понедельник 
– четверг с 08.45 до 18.00, пятница с 08.45 до 17.00, перерыв с 13.00 до 
14.00 (после снятия ограничений, введённых постановлением пра-
вительства Тюменской обласи №120-п от 17.03.2020 г.). Контактный 
телефон: 8(3456)24-68-85.

Благоустройство придомовой территории – один из наказов депутатам гордумы

Дорожные работы – в приоритете

нацпроект «образование»
лада лисова ✍

Стартовали
вчера в россии начался основной этап сдачи единого 
государственного экзамена (еГЭ), и в этом году итоговую 
аттестацию знаний проходят только выпускники 11-х 
классов, которые собираются поступать в высшие учебные 
заведения.

В Тобольске из 730 одиннадцатиклассников решился сдавать ЕГЭ 
541 человек. Как и в прошлом году, в городе создано два пункта 
проведения ЕГЭ на базе школ №№ 5 и 17. В первый экзаменацион-
ный день уже по традиции школьники сдавали ЕГЭ по географии, 
информатике и литературе. Особенностью нынешней процедуры 
проведения ЕГЭ стало обязательное выполнение требований Роспо-
требнадзора. Подробнее о проведении ЕГЭ в Тобольске читайте в 
следующем номере газеты.
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выдраены так, что впору обувь 
снимать перед входом. С верх-
ней палубы открывается такой 
вид, что дух захватывает. По 
левому борту проходим мимо 
Иртышского, зоны отдыха «Раз-
долье». Впереди нас маячит дру-
гое судно. Мы приближаемся к 
железнодорожному мосту. Ка-
питан ловко вращает штурвал. 
Рулевой-моторист спускается в 
машинное, что-то проверяет и 
вновь поднимается на палубу. У 
них своя работа. А на общение 
с нами времени нет. Впрочем, 
уделить нам время они обещали, 
но лишь после того, когда судно 
пришвартуется. 

Интересный у них экипаж – 
опытный в летах капитан и без-                                                                     
усый юноша-практикант. У одно-
го – колоссальный опыт и знания, 
у другого – молодецкая 

прыть и любознательность. А 
вместе они – команда. 

Плавучее государство

Капитан «Виктории – 4» Сер-
гей Прокудин с Урала. Больших 
рек там нет. Но его с детства 
тянула речная романтика. В 
1977 году поступил в Тоболь-
ске речное училище. С тех пор 
и стал тоболяком. Работал на 
многих теплоходах, бороздил 
Обь-Иртышский бассейн. У жены 
отец был из флотских, так что 
она понимала, что такое нави-
гация, и была готова к такому 
образу жизни. Предпоследним в 
его послужном списке был реч-
ной толкач «Григорий Петров». 
Но возраст своё берёт, решил 
уступить место молодым и пере-
шёл на небольшое служебно-                                                                     

Река не отпускает
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разъездное судно «Викторию 
– 4». Ему 57 лет, и вся жизнь на 
флоте. Теперь не только сам ра-
ботает, но и молодёжь натаски-
вает, вроде как наставник. 

Практикантам он говорит, что 
для первой навигации «Яросла-
вец» в самый раз. А вот на бу-
дущий год ребятам неплохо бы 
попасть на транзитные рабочие 
теплоходы. 

Обучает капитан флотскую мо-
лодёжь не только техническим 
премудростям, но и бытовым на-
выкам, которые в жизни им при-
годятся. «На флоте парни должны 
всё уметь: и готовить, и палубу 
надраить, и красить, и дизели 
отремонтировать, и постирать. И 
мои парни этому всему обучены. 
флотские парни – чистюли, так 
что их избранницам придётся им 
соответствовать. А на судне ина-
че нельзя, ведь это как маленькое 
плавучее государство», – рассуж-
дает Сергей Прокудин. 

Молодо – не зелено

Евгений Аллояров в Тоболь-
ском речном порту проходит 
практику. Женя – выпускник 
Надцынской школы. Когда встал 
перед выбором, где учиться 
дальше, пошёл в Тобольский ры-
бопромышленный техникум на 
специальность «Рулевой-мото-
рист». На «Виктории – 4» он про-
ходит всю навигацию с апреля 
по октябрь. Потом снова за парту. 
Но, несмотря на то, что он прак-
тикант, спрос с него как с состо-
явшегося специалиста. Как и ка-
питан, он несёт 12-часовую вахту 
на судне. 

«Из 20 моих сокурсников 12 
проходят практику в Тобольском 
речпорту. Мне с капитаном по-
везло. Он всё объясняет. Я много-
му научился – лучше стал раз-
бираться в двигателе. Научился 
правильно швартовать судно. 
Учёба – одно, а практика – дру-
гое. И она очень много даёт. В 
выбранной профессии ничуть не 
разочаровался. Нравится ходить 
по Иртышу», – говорит Евгений 
Аллояров. 

Как говорят, плох тот солдат, 
который не мечтает стать гене-
ралом, вот и мы поинтересова-
лись у Евгения, мечтает ли он 
стать капитаном. Юноша ответил 
уклончиво: «Пока не знаю. Ответ-
ственность большая. Возможно, 
дорасту до этого решения».  

Начало на 1 стр.
Перевозят они и пассажиров, 

и технику. Паромная переправа 
больших доходов не приносит. 
Скорее этот вид деятельности 
можно назвать социальным слу-
жением тобольских речников. 

По Иртышу 
на «Ярославце»

Чтобы хоть немного хлебнуть 
речной романтики и погрузить-
ся в трудовые будни тобольских 
речников, мы отправились на 
теплоходе «Ярославец» под на-
званием «Виктория – 4» из аква-
тории порта на речные просторы. 
Вслед нам кричали чайки. «Бы-
вает, они смеются и даже лают. 
Забавные птицы», – сказал Мак-
сим Бронников, который сопро-
вождал нас в пути и был своего 
рода нашим гидом. От него мы 
узнали, что «Ярославец» был сде-
лан по проекту военного судна. У 
него было место под установку 
боевого орудия. Но теплоход пе-
рестроили и стали использовать 
исключительно в гражданских 
мирных целях. Наш «Яросла-
вец» развозит работников пред-
приятия по нужным точкам, 
доставляет регистров на суда, 
обслуживает тральные работы 
(он снабжён оборудованием, ко-
торое проверяет глубину и сос-
тояние дна). 

«Ярославец» уверенно набира-
ет ход, разрезая речную волну. 
На борту – капитан, рулевой-
моторист, мы и наш сопрово-
ждающий. Максим Бронников 
рассказывает о себе. Выучиться 
в Тобольском рыбопромышлен-
ном техникуме по специально-
сти «Судовождение на внутрен-
них водных путях и прибрежном 
плавании» было его осознанным 
решением. В образовательной 
копилке Бронникова – неокон-
ченная Московская академия 
водного транспорта. Речником 
он стал неслучайно. Его отец 
был флотским, братья – под-
водники. В навигации Максим 
ходил с 18 лет. Первая практика 
была на севере на речном толка-
че. Вспоминает, что капитан его 
тогда многому научил. И когда 
они вновь сели за парты, препо-
даватели увидели перед собой 
возмужавших, серьёзных и бо-
лее опытных молодых людей. В 
Тобольском речном порте он ра-
ботает с 2005 года. За эти годы 
прошёл путь от матроса до капи-
тана-механика. И два года, как 
попал в руководящий состав, 
но говорит, что по навигациям 
скучает. Вообще считает, что ра-
бота на реке – удел настоящих 
мужчин. 

 Журналисты – народ любо-
знательный. Обходим теплоход. 
Заглядываем в кубрик, кают-
компанию, просим Максима 
Бронникова ударить в рынду, 
начищенную до блеска. Отме-
чаем, что палубы на теплоходе 

наШе деЛо

И ВАМ спасибо
в прошлом номере газеты мы поблагодарили всех наших друзей 
– руководителей предприятий и организаций города, тех, кто 
поддерживал и продолжает поддерживать «тобольскую правду» 
каждую подписную кампанию. 

Речь о финансовой поддержке первого СМИ восточной части 
России от Урала по Курильскую гряду, каковым и является 
«Тобольская правда». Напомним, что выходить в свет она начала 
27 апреля 1857-го года под названием «Тобольские губернские 
ведомости». В апреле 1918-го она стала «Известиями Тобольского 
Совета рабочих, солдатских и крестьянских депутатов». Далее, 
в зависимости от того, кто владел страной и бывшей Тобольской 
губернией, она как только не называлась: и «Ведомостями 
Тобольского губернского комиссариата (при А.В. Колчаке), и 
«Вестником Тобольской губернии», и «Тобольским Севером», 
«Северянином», и «Советским Севером», и «Сталинским путём». 

 При ряде царей и правителей – газета жила. И теперь живёт, во 
многом благодаря многим и многим руководителям города. Почти 
всех мы их перечислили в прошлом номере. Сегодня благодарим 
ещё и директора «Синтеза» М.А. Никитина, руководителя УК 
«Жилград» А.Д. Погана и коллектив воспитателей и нянечек 
детского садика №7, С.С. Хорошеву.

Спасибо вам! 
Коллектив «тобольской правды»

всЯкиЙ поЖарныЙ сЛучаЙ
руф холоДНов✍
Дарья ФеДотоваe

Теперь спасаем тайгу

Десантники из тобольска и Увата в составе сводной группы 
тюменской авиабазы направлены бортом МЧс в Якутию – спасать 
тайгу от пылающей стихии.

В прошлом году наши десантники так же в составе усиленной 
группировки Единой государственной системы по предупреждению 
и ликвидации чрезвычайных ситуаций успешно выполнили задание 
по тушению пожаров на берегах Ангары.

75 Лет веЛикоЙ победы
Диана ШтерН ✍e

Везёт же людям
в тобольске состоялся фестиваль «время побед», 
приуроченный к 75-летию Победы в великой 
отечественной войне. Шёл он на 35 фестивальных 
площадках, побывать на которых мог любой тоболяк. 

В рамках фестиваля была организована работа двух палаток 
здоровья на территории школ №№ 1 и 5. В условиях пандемии 
коронавируса, когда тоболяки стараются по возможности избежать 
посещения лечебных учреждений, палатки здоровья на свежем 
воздухе оказались весьма востребованными. Здесь тоболяки могли 
измерить артериальное давление, пройти исследование на холесте-
рин, биоимпедансометрию, получить консультацию терапевта. 

На 12 площадках – на 
территориях школ города, 
ДК «Речник» и Тоболь-
ского многопрофильного 
техникума – были развёр-
нуты полевые кухни, где 
гостей угощали солдат-
ской кашей и горячим 
чаем. Не удержались и 
мы – продегустировали 
кашу на свежем воздухе. 

На 22 фестивальных 
площадках были орга-
низованы продуктовые 
ярмарки и выездные 

Гречневая каша с мясом – угощение, от которого невозможно                
отказаться

буфеты. Так что участники фестиваля могли заодно и прикупить 
домой свежих продуктов. 

Гвоздём фестивальной программы стала викторина «Время по-
бед», организатором которой выступил благотворительный фонд 
развития города Тюмени. Вопросы викторины были посвящены 
самой героической странице Российской истории – Великой Отече-
ственной войне. Признаться, тоболякам интересно было проверить 
себя на знание отечественной истории. Далеко не всем удалось 
дать правильный ответ на вопрос первого тура. Но в то же время до 
второго дошло немало тоболяков. А среди них определились побе-
дители, правильно ответившие на вопросы второго тура. Эти знато-
ки и, безусловно, везунчики стали обладателями главных призов – 
трёх автомобилей марки «Лада Гранта» и квартиры. В том, что это 
реальные люди, наши с вами земляки, сомневаться не приходится. 
Но озвучивать их фамилии организаторы пока не стали. Удалось 
лишь выяснить, что это тоболяки молодого и среднего возраста. 

Максим Бронников
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Уважаемые ветераны труда, 
пенсионеры и работники Тобольского почтамта!

Сердечно поздравляем вас с ДНЁМ РОССИЙСКОЙ ПОЧТЫ !
Пусть этот день будет красивым и ярким,
Хотим добрых слов мы вам много сказать.
И в месяц июль, месяц пламенный, 
Жаркий почет нашей почте Российской воздать!
Пускай каждый день ваш проходит с успехом,
Пускай процветают ваш дом и семья,
Пусть праздник наполнится радостным смехом,
И верными чтоб оставались друзья!
А также поздравляем июльских именинников. с юбилеем: Мани-

фу Миначевну Айданову, Розу Алексеевну Трошечеву. с днем рож-
дения: Л.А. Анисимову, Г.А. Абышеву, Т.Е. Буторину, Л.П. Данилову,                   
Т.Н. Захарову, О.А. Иванову, С.А. Касымову, Л.Б. Коробову, А.Н. Коше-
леву, С.Н. Назырову, К.Я. Плеханову, В.П. Панфилову, А.И. Патрахину,  
Г.И. Ростовщикову, Н.П. Сухинину, А.Я. филатову.

администрация, профком, совет ветеранов тобольского почтамта

отсыПКа УЧастКа лЮБоЙ слоЖНости грунт (супесь, суглинок)
район доставки:
▪ Подгорная часть – 3 500 руб.
▪ мкр. анисимова, Зверосовхоз – 4 500 руб.
▪ 12 мкр. – 5 000 руб.
телефон для заявок: 8-919-922-41-77 КАМАЗ – 20 тонн

Полное фирменное наименование общества: АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО «ТОБОЛЬСКСТРОЙМЕХА-
НИЗАЦИЯ» ОГРН 1027201291908

Место нахождения и адрес общества: ТЮМЕНСКАЯ ОБЛ., Г. ТОБОЛЬСК, УЛ.СТРОИТЕЛЕЙ, Д. 9
Вид общего собрания: годовое.
форма проведения общего собрания акционеров: заочное голосование.
Дата проведения общего собрания: 26.06.2020
Дата определения (фиксации) лиц, имевших 
право на участие в общем собрании: 03.06.2020

Полное наименование регистратора, осуществля-
ющего функции счетной комиссии:

АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО «ВЕДЕНИЕ РЕЕСТРОВ КОМ-
ПАНИЙ» фИЛИАЛ АО «ВРК» Г.ТЮМЕНЬ

Место нахождения регистратора: Г. ЕКАТЕРИНБУРГ, УЛ. ДОБРОЛЮБОВА, Д.16, 5 ЭТАЖ 
фИЛИАЛ Г ТЮМЕНЬ, УЛ. КИРОВА, 40

Уполномоченное лицо регистратора: Котельникова Ксения Олеговна (на основании дове-
ренности АО «ВРК” № 184/2019 от 27.12.2019)

Дата составления отчета об итогах голосования: 29.06.2020 г.

№ вопроса 1  формулировка вопроса

1 Утверждение годового отчета о деятельности Акционерного общества «Тобольскстройме-
ханизация» в 2019 год, утверждение годовой бухгалтерской отчетности за 2019 год

2 Распределение чистой прибыли Акционерного общества «Тобольскстроймеханизация» за 
2019 год

3 Избрание членов Совета директоров Общества
4 Утверждение аудитора Общества. ‘
5 Утверждение количественного состава ревизионной комиссии Общества
6 Избрание членов ревизионной комиссии ‘

Повестка дня общего собрания

информация о кворуме общего собрания по вопросам повестки дня и результаты голосования 
по вопросам повестки дня.

1. Утверждение годового отчета о деятельности Акционерного общества «Тобольскстроймеханиза-
ция» в 2019 году, утверждение годовой бухгалтерской отчетности за 2019 год.

Информация о наличии кворума по вопросу повестки дня:

Число голосов, которыми ооладали лица, включенные в список лиц, имевших право на 
участие в общем собрании, по данному вопросу повестки дня: 107 430

Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества, определенное с учетом 
пункта 4.24 Положения БАНКА РОССИИ «Об общих собраниях акционеров» от 16.11.2018 
№660-П по данному вопросу повестки дня общего собрания: 

107 430

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании по 
данному вопросу повестки дня общего собрания: 93 700

Наличие кворума для принятия решения: есть (87,2200%)

Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования по вопросу повестки дня:

Голосов %
Всего 93 700 100,000%
«ЗА» 93 640 99,9360%
«ПРОТИВ» 0 0,0000 %
ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 0,0000 %
Число голосов, которые не подсчитывались в связи с признанием бюллетеней 
недействительными или по иным основаниям (Положение БАНКА РОССИИ «Об 
общих собраниях акционеров» от 16.11.2018 № 660-П)

60 0,0640 %

2. распределение чистой прибыли акционерного общества «тобольскстроймеханизация» за 2019 год.
Информация о наличии кворума по вопросу повестки дня:

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имевших право на 
участие в общем собрании, по данному вопросу повестки дня: 107 430

Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества, определенное с учетом 
пункта 4.24 положения БАНКА РОССИИ «Об общих собраниях акционеров» от 16.11.2018 
№660-П, по данному вопросу повестки дня общего собрания:

107 430

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании, по дан-
ному вопросу повестки дня общего собрания: 93 700

Наличие кворума для принятия решения: есть (87,2200%)

Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования по вопросу повестки дня:

Голосов %
Всего 93 700 100,000%
«ЗА» 93 620 99,9150%
«ПРОТИВ» 0 0,0000 %
ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 0,0000 %
Число голосов, которые не подсчитывались в связи с признанием бюллетеней 
недействительными или по иным основаниям (Положение БАНКА РОССИИ «Об 
общих собраниях акционеров» от 16.11.2018 № 660-П)

80 0,0850 %

3. избрание членов совета директоров общества.
Информация о наличии кворума по вопросу повестки дня:

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имевших право на 
участие в общем собрании, по данному вопросу повестки дня: 752 010

Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества, определенное с учетом 
пункта 4.24 положения БАНКА РОССИИ «Об общих собраниях акционеров» от 16.11.2018 
№660-П, по данному вопросу повестки дня общего собрания:

752 010

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании, по дан-
ному вопросу повестки дня общего собрания: 655 900

Наличие кворума для принятия решения: есть (87,2200%)

Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования по вопросу повестки дня:

Голосов %
№ п/п Кандидат Число голосов

1 Майер Владимир Яковлевич 108 374
2 Воллерт Александр Рейнгардович 108 374
3 Барбара Людмила Георгиевна 93 640
4 финский Сергей Николаевич 78 906
5 Буйницкий Константин Арсентьевич 93 640
6 Валинуров Рамиль Галимзянович 78 906
7 Воллерт Александр Давыдович 93 640

Число голосов, отданное по варианту «ЗА» 655 480 99,9360 %
Против всех» 0 0,0000 %

4. Утверждение аудитора общества.
Информация о наличии кворума по вопросу повестки дня:

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имевших право на 
участие в общем собрании, по данному вопросу повестки дня: 107 430

Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества, определенное с учетом 
пункта 4.24 положения БАНКА РОССИИ «Об общих собраниях акционеров» от 16.11.2018 
№660-П, по данному вопросу повестки дня общего собрания:

107 430

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании, по дан-
ному вопросу повестки дня общего собрания: 93 700

Наличие кворума для принятия решения: есть (87,2200%)
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования по вопросу повестки дня: 

Голосов %
Всего 93 700 100,000%
«ЗА» 93 640 99,9360%
«ПРОТИВ» 0 0,0000 %
ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 0,0000 %
Число голосов, которые не подсчитывались в связи с признанием бюллетеней 
недействительными или по иным основаниям (Положение БАНКА РОССИИ «Об 
общих собраниях акционеров» от 16.11.2018 № 660-П)

60 0,0640 %

5. Утверждение количественного состава ревизионной комиссии общества. 
Информация о наличии кворума по вопросу повестки дня:

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имевших право на 
участие в общем собрании, по данному вопросу повестки дня: 107 430

Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества, определенное с учетом 
пункта 4.24 положения БАНКА РОССИИ «Об общих собраниях акционеров» от 16.11.2018 
№660-П, по данному вопросу повестки дня общего собрания:

107 430

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании, по дан-
ному вопросу повестки дня общего собрания: 93 700

Наличие кворума для принятия решения: есть (87,2200%)

Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования по вопросу повестки дня: 

Голосов %
Всего 93 700 100,000%
«ЗА» 93 640 99,9360%
«ПРОТИВ» 0 0,0000 %
ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 0,0000 %
Число голосов, которые не подсчитывались в связи с признанием бюллетеней 
недействительными или по иным основаниям (Положение БАНКА РОССИИ «Об 
общих собраниях акционеров» от 16.11.2018 № 660-П)

60 0,0640 %

6. избрание членов ревизионной комиссии.
Информация о наличии кворума по вопросу повестки дня:

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имевших право на 
участие в общем собрании, по данному вопросу повестки дня: 107 430

Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества, определенное с учетом 
пункта 4.24 положения БАНКА РОССИИ «Об общих собраниях акционеров» от 16.11.2018 
№660-П, по данному вопросу повестки дня общего собрания:

29 351

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании, по дан-
ному вопросу повестки дня общего собрания: 15 621

Наличие кворума для принятия решения: есть (53,2210%)
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования по вопросу повестки дня:

Кандидат «За», 
голосов «За», % «Против» «Воздер-

жался»

Число голосов, которые не подсчитывались 
в связи с признанием бюллетеней недей-
ствительными или по иным основаниям 

(Положение БАНКА РОССИИ «Об общих со-
браниях акционеров от 16.11.2018 №660-П)

Всего

Чудинова Ирина 
Петровна 15 411 98,6560 0 0 210 15 621

Васильева 
Татьяна Алексе-
евна

15 411 98,6560 0 0 210 15 621

Суслова Инна 
Николаевна 15 411 98,6560 0 0 210 15 621

Формулировки решений, принятых общим собранием по каждому вопросу повестки дня общего собрания:
вопрос 1. Утвердить годовой отчет о деятельности Акционерного общества «Тобольскстроймеханиза-

ция» в 2019 году*, годовую бухгалтерскую отчетность за 2019 год.*
вопрос 2. Прибыль, полученную по результатам деятельности общества за 2019 год, в сумме 14 197 тысяч 

рублей распределить следующим образом:
Выплатить дивиденды акционерам общества в размере 2 999 445 (два миллиона девятьсот девяносто 

девять тысяч четыреста сорок пять) руб. 60 копеек из расчета 27 (Двадцать семь) руб. 92 коп. на одну обык-
новенную акцию

Утвердить дату, на которую должен быть составлен список лиц, имеющих право на получение доходов 
по ценным бумагам – 07.07.2020 г., форму выплаты дивидентов – денежные средства.

Оставшуюся прибыль оставить в составе нераспределенной прибыли.
вопрос 3. Избрать в Совет директоров:
1. Майер Владимир Яковлевич.                                           5. Буйницкий Константин Арсентьевич.                                             
2. Воллерт Александр Рейнгардович.                               6. Валинуров Рамиль Галимзянович       
3. Барбара Людмила Георгиевна.                                     7. Воллерт Александр Давыдович     
4. финский Сергей Николаевич.                                                                                                            
вопрос 4. Утвердить аудитором общества АО «АНТ Аудит».
вопрос 5. Утвердить количественный состав ревизионной комиссии 3 человека.
вопрос 6. Избрать Ревизионную комиссию в следующем составе:
1. Чудинова Ирина Петровна
2. Васильева Татьяна Алексеевна
3. Суслова Инна Николаевна
*Документы находятся в составе материалов, подлежащих предоставлению лицам, имеющим право на 

участие в общем собрании акционеров.
Председатель собрания                      А.Р. Воллерт
Секретарь собрания                             И.Ю. Воллерт

«Воздержался по всем» 0 0,0000 %
Число голосов, которые не подсчитывались в связи с признанием бюллетеней 
недействительными или по иным основаниям (Положение БАНКА РОССИИ «Об 
общих собраниях акционеров» от 16.11.2018 №660-П)

420 0,0640 %

ПреДсеДатель тоБольсКоЙ ГороДсКоЙ ДУМы
ПостаНовлеНие

                    15 июня 2020 г.                                                             № 27

о награждении

На основании Положения «О наградах и почетных званиях муниципального 
образования городской округ город Тобольск», утвержденного решением То-
больской городской Думы от 26.03.2019 № 27, за значительный вклад в развитие 
ветеранского движения в городе Тобольске, активное участие в общественной 
жизни города и реализации социальных программ:

1. Наградить:
1.1. Почетной грамотой Председателя тобольской городской Думы:
• коллектив первичной ветеранской организации микрорайона «Левобере-

жье» Тобольской городской организации ветеранов войны и труда.
2. Опубликовать настоящее постановление в газете «Тобольская правда» и 

разместить на официальном сайте Тобольской городской Думы в информацион-
но-коммуникационной сети «Интернет».

а.а. ходосевич

ПостаНовлеНие
                   02 июля 2020 г.                  № 29

О награждении

На основании Положения «О наградах и почетных званиях муниципального 
образования городской округ город Тобольск»,  утвержденного решением 
Тобольской городской Думы от 26.03.2019 № 27, за многолетний труд в 
отрасли железнодорожного транспорта, высокий профессионализм, активную 
гражданскую позицию и в связи с празднованием Дня железнодорожника:

1. Наградить:
1.1. Почетной грамотой Председателя тобольской городской Думы:
· Будалееву Марину Григорьевну, заместителя начальника дистанции пути 

(по кадрам и социальным вопросам) Тобольской дистанции пути – структурного 
подразделения Свердловской дирекции инфраструктуры – структурного 
подразделения Центральной дирекции инфраструктуры – филиала ОАО 
«Российские железные дороги»;
· Нагибина Андрея Викторовича, мастера участка производства 

восстановительного поезда на станции Тобольск Свердловской железной дороги 
Дирекции аварийно-восстановительных средств – филиала ОАО «Российские 
железные дороги».

1.2. Благодарственным письмом Председателя тобольской городской Думы:
· Грязнову Анастасию Александровну, оператора по обслуживанию 

и ремонту вагонов и контейнеров эксплуатационного вагонного депо 
Войновка Свердловской дирекции инфраструктуры Центральной дирекции 
инфраструктуры – филиала ОАО «Российские железные дороги»;
· Овечкина Николая Викторовича, диспетчера Тобольской дистанции пути 

– структурного подразделения Свердловской дирекции инфраструктуры 
– структурного подразделения Центральной дирекции инфраструктуры – 
филиала ОАО «Российские железные дороги.

1.3. Благодарностью Председателя тобольской городской Думы:
· Лаптева Евгения Борисовича, наладчика железнодорожно-строительных машин 

и механизмов Тобольской дистанции пути – структурного подразделения Свердловс-
кой дирекции инфраструктуры – структурного подразделения Центральной дирек-
ции инфраструктуры – филиала ОАО «Российские железные дороги»;
· Песчанского Андрея Сергеевича, осмотрщика – ремонтника вагонов 

эксплуатационного вагонного депо Войновка Свердловской дирекции 
инфраструктуры Центральной дирекции инфраструктуры – филиала ОАО 
«Российские железные дороги».

3. Опубликовать настоящее постановление в газете «Тобольская правда» 
и разместить на официальном сайте Тобольской городской Думы в 
информационно-коммуникационной сети «Интернет».

а.а. ходосевич

рекомендации по итогам публичных слушаний 
по проекту решения городской Думы «об отчёте «об исполнении бюджета 

города тобольска за 2019 год»

29.06.2020
Дата, место и время проведения публичных слушаний: 29.06.2020 с 17-00 

до 18-00 в здании, расположенном по адресу: город Тобольск, ул. Ленская, 35, 5 
этаж, конференц-зал.

основание проведения публичных слушаний: Постановление Главы города 
Тобольска от 12.05.2020 №12 «О назначении публичных слушаний по проекту 
решения городской Думы «Об отчете «Об исполнении бюджета города Тобольска 
за 2019 год»(с изменениями от 17.06.2020).

Председатель публичных слушаний: Кидло Владимир Георгиевич – Предсе-
датель постоянной комиссии Тобольской городской Думы по экономическому 
развитию, бюджету, финансам и налогам

Приглашенные присутствующие: Новикова Ольга Александровна – исполня-
ющий обязанности Заместителя Главы города,  

Плаксин Валерий Викторович  – Председатель Контрольно-счетной палаты      
г. Тобольска, 

Константинов К.Ю. – Председатель Тобольского отделения Общественной ор-
ганизации малого и среднего предпринимательства «Опора России»

Участники публичных слушаний: граждане города Тобольска, представите-
ли структурных подразделений Администрации города Тобольска, аппарата 
Тобольской городской Думы, депутаты Тобольской городской Думы, обществен-
ных организаций. 

общее количество присутствующих на слушаниях 18 человек.
Рассмотрев и обсудив проект решения городской Думы «Об отчёте «Об испол-

нении бюджета города Тобольска за 2019 год», руководствуясь ст. 15 Устава го-
рода Тобольска, положением «О публичных слушаниях», участники публичных 
слушаний РЕШИЛИ:

Одобрить проект решения городской Думы «Об отчёте «Об исполнении бюд-
жета города Тобольска за 2019 год» и рекомендовать рассмотреть его Тоболь-
ской городской Думе в  предложенной редакции. 

Голосовали: «за» – 18, «против» – 0, «воздержавшиеся» – 0
Настоящие рекомендации приняты.
Председатель публичных слушаний                   В.Г. Кидло

разное
ПРОДАЮТСЯ саженцы родиолы 
розовой.
телефон: 25-15-47.

***
ПРОДАЁТСЯ гараж в кооперативе 
«Берёзка», размер 4х6,5 м. Име-

ется большая овощная яма, смот-
ровая яма, высокие ворота, свет, 
в кооперативе видеонаблюдение. 
Стоимость при осмотре. 
телефоны: 27-81-00, 8-912-384-62-
71, 8-912-920-65-44.

***
ПРОДАМ 3-х комнатную кварти-
ру в Екатеринбурге, 63 кв.м., не-
дорого.
телефон: 8-908-919-23-53.

отДаМ котят. 
тел.: 8-958-150-07-87, 27-69-72 

(вечером).


